



市青協だより 沖繩 —きずな—

令和元年 8月 発行
沖繩市青年団協議会
〒904-0031
沖繩市上地 1-1-1
コザミュージックタウン B101
TEL/FAX098-911-5750
e-mail
okishiseiky@at.au-hikari.ne.jp

おきなわフェスティバル ☆中の町青年会☆

7月26日から27日に愛知県東海市で行われた『第3回沖繩フェスティバル』に中の町青年会が沖繩代表として参加させていただきました。沖繩市と東海市は姉妹都市という事もあり、沖繩の文化を知られてる方も多く、また観客の皆さまの歓声も凄くてとても楽しく演舞をする事ができました。去年の11月には、中の町青年会の姉妹団体として東海市に東の町エイサーが結成され、今回初コラボの演舞を実現する事もできました。台風の影響もあり開催の心配もありましたが無事終わって良かったです。今回、派遣にご協力下さった皆さまや応援して下さいました皆さまありがとうございました。



TNC 夏まつり～てんタマ Fes2019～ ☆池原青年会☆

7月27日～29日の三日間、福岡県のTNC放送会館にて行われたTNC夏まつり～てんタマ Fes2019～に沖繩市の代表として池原青年会が派遣されました。27日は飛行機の都合上、急遽地謡の民謡ショーを行いました。暑い中での演舞でしたが、1日目の民謡ショー、2日目のエイサーともに会場を盛り上げることができました。また沖繩の出店ブースでは、エイサーの衣装着付け体験を行い、会場にいたお客さんに沖繩をアピールできて盛況でした。応援していただいた皆様、今回の派遣に関わっていただいた皆様ありがとうございました。



七月十三日(土)にコザミュージックタウン音楽広場にてピースフルラブ・ロックフェスティバル二〇一九が今年も開催されました。市青協からは約二十名がボランティアスタッフとして参加し、ゴミ箱の分別管理やパンフレット、うちわ配りをしました。若手バンドから貫禄のあるベテランバンドの皆さまが出演し、会場を大いに盛り上げていました。外国人客もたくさんいて、楽しみながらディープなコザの町を感じる貴重な経験になりました！参加していただいた青年会の皆さま、お疲れ様でした！

ピースフルロック・フェスティバル

令和元年 8 月 発行
沖縄市青年団協議会
〒904-0031
沖縄市上地1-1-1
コザミュージックタウンB101
TEL / FAX 098-911-5750
e-mail
okishiseiky@at.au-hikari.ne.jp



市青協だより

絆 — きずな —

第二十回 風山祭

風山祭は、地域の伝統文化、スポーツ、ボランティア、エイサーの継承・発展・創造と育成や山内中学校区青年の連携と団結、地域の活性化、青少年の健全育成を目的とした祭りです。二十一年前、先輩方が山内校区の五つの青年会で「風山の会」を結成し、翌年からは風山祭が始まり、今では山内の夏の風物詩となる祭りになりました。今年は二十回目となる記念すべき祭りでした。

祭りを開催するにあたり、学校、自治会をはじめ、後援、協力をいただいた皆さま、地域の方々、協賛をいただいた各企業様と、多くの方のおかげで、今年も無事に祭を開催する事ができました。

山内中学校吹奏楽部の演奏を皮切りに、初出演となる学童クラブのかわいらしいダンス、諸見里子ども会の元気いっぱい舞、マハロ・フラ・スタジオによる華やかなフラダンス、やきとりバンドのパフォーマンスに会場は大賑わいでした。いろんな世代の人に楽しんでいただけるよう、エイサー以外の出演団体が多いのも風山祭の特色です。

今年も友情出演として、琉球風車、西崎青年会、江洲青年会、名桜エイサー、栄口青年会、東青年会が出演していただきました。

トリを飾る諸見里青年会の演舞に会場内の盛り上がりはピークを迎え、まつりの最後に行われる恒例の力チャイシーでは、来場者と演舞者が一体となり会場は大いに賑わいました。

風山祭は準備から運営片付けまで、風山の役員を中心にして、全て青年会で行っています。祭りを成功させる為に各団体が協力し、絆が深まる事を毎年実感します。

祭当日は地域の大人から子どもまで、いろんな世代が集まります。生活スタイルが変わり、いまは昔に比べて地域の人たちと会う機会が減ってしまいました。そのため、「風山祭」が地域の人と顔を合わせる大切なコミュニケーションの場になっていると感じます。三十回、四十回とこれからも地元の人々に愛される祭りになるよう、地域に根差した活動運営に取り組んで参ります。



コザエイサーまつり

7月28日(日)に沖縄市立コザ中学校で「第8回コザエイサーまつり」が開催されました!! 出演団体は「沖縄市中の町子ども会、沖縄市園田子ども会、名護市屋部若獅子会、金武町中川区青年会、うるま市平敷屋(東)青年会、北中城村熱田青年会、八重瀬町新城青年会、沖縄市胡屋青年会、うるま市赤野青年会、沖縄市園田青年会」に出演して頂き、第8回コザエイサーまつりを盛り上げて頂きました。また当日足を運んでいただいた来場者のみなさま、誠にありがとうございました。これからもコザの会一同、エイサーを通して、コザのまちを盛り上げてまいります、変わらずご声援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



今月のお知らせ

- *8/23(金) 全島道じゅねー
- *8/24(土) 第41回沖縄市青年まつり
- *8/25(日) 第64回沖縄全島エイサーまつり
- *9/2(火) 代表者会議(場所:農民研修センター)

エイサーフェスティバルN北谷

7月21日(日)『第40回エイサーフェスティバルN北谷』が桑江総合運動場にて開催されました。この日の天候は晴れ一色。太陽の日差しが強く、猛暑を感じさせる暑さだったのですが、来場者数はかなり多く、夏の風物詩とも言える『エイサー』を見にくるお客様は他市町村からも多く来ていました。その第40回という大きな節目の日に沖縄市からは、越来青年会、諸見里青年会、中の町青年会が出演しました。3団体とも力強い演舞を披露していただき、来ているお客様を魅了していました。北谷町の、各青年会も、迫力ある演舞を披露し、特に最後の連合での演舞は圧巻すぎるパフォーマンスでした。このような素晴らしい祭りに呼んでいただき本当に感謝していると同時に、暑い中、最高の演舞を披露していただいた、越来青年会、諸見里青年会、中の町青年会の皆さん、本当にお疲れ様でした。



あがりなーざと エイサーまつり

七月十四日第十五回あがりなーざとエイサー祭りがあり、地域の皆様、他団体のご協力が無事成功致しました。これからも地域貢献を一番に考え、地域を盛り上げて行けるように頑張っていきます。東青年会、あがりなーざとエイサー祭りをこれからもよろしくお願いいたします。